



後期生徒会本部役員のかんりかえり

2017年度 後期生徒会通信 NO.8

後期生徒会本部役員を務めさせて頂きました。土井遙白です。
私が生徒会に入ってから、何かの行事を企画したり、人前に出て何かをする楽しさを知ることができました。例えばクリスマスフェスタでは、自分たちでダンスを練習したり、みなさんから有志を集めて企画したり、1年生の頃とは違う楽しさを感じることができました。みなさんの役に立てた事は少ないけれど、自分自身も成長することができました。半年という短い間でしたが、ありがとうございました。

後期生徒会本部役員を務めさせて頂きました。河村花です。
私は生徒会に入ってから沢山の経験させていただきました。「夢ふれありフェスタ」や「クリスマスフェスタ」などのイベントに関わったり、さつき学園夜間学級との交流や小中交流会、クリーン作戦といった学外の方々との交流も多く、貴重な体験をさせていただきました。人によって考えることが多くなりました。



後期生徒会本部役員を務めさせて頂きました。尾崎友香です。私は生徒会をしてたくさん変わりました。人前に立つ勇気が付きました。喋るのが苦手だけど、何でも挑戦するのが大事だと思いました。生徒会はずっと楽しくて学びもとても多かったです。あさつ運動は、早起きが苦手で大変だったけど、楽しかったし、本当にやってよかったと思いました。普段経験できない事ができて夜間学校に行ったりやきとり焼いたり、たくさん自分のためになりました。私が生徒会をできたのは自分一人の力じゃできなかったと思っています。ありがとうございました。

後期生徒会本部役員を務めさせて頂きました。沼野花音です。
私は生徒会に入り、行事に参加する側ではなく、作る側となって学びと喜びがありました。クリスマスフェスタでは、進行をスムーズにする為に礼儀が楽しいと思えるような行事にする為に、様々な方が放課後に残って考えてくださいました。ありがとうございました。また、これまで活動出来たのは先生方や皆さんが支えてくださったからです。最後まで応援して頂き本当にありがとうございました。

後期生徒会本部役員を務めさせて頂きました。水登正梧です。
生徒会では、様々な行事に参加でき、その中でいろいろな生活にも活かせる貴重な体験も出来た。自分には生徒会で成長する機会が与えられた。生徒会に入るまで前に出してしまっていた緊張感もなくなり、話せるようになった。今では、しっかりと話せるようになった。学んで点をこれからの生活に活かせるように頑張りたいです。半年間でしたが、ありがとうございました。



後期生徒会本部役員を務めさせて頂きました。岩田浩平です。この半年間でたくさんの学びと貴重な体験ができました。学校内では、生徒集会の司会や進行をさせていただきました。朝のあいさつ運動をしました。学校外では、夜間学校の見学や、未来ミーティングを通して他では学べない学びがありました。生徒会を通して、生徒会活動を盛り上げたり、学校をよくするために考えたことや学びがたくさんありました。この学びを次へつなげていきたいです。半年間ありがとうございました。